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Pescante denuncia un preoccupante deficit della Federazione 

Allegra gestione del baseball 
Spese folli, i conti non tornano 

Eppure erano entrati quattro miliardi - Tra le voci di spesa più sospette: 660 milioni per la «tutela dell'immagi
ne», 180 per una emittente televisiva, 200 per manifesti... - Accuse inconsistenti (per ora) alla Federnuoto 

ROMA — Quattro rrliliardi di 
entrate, ma un deficit preoccu
pante ancora da accertare. 
Troppi conti non tornano alla 
Federazione di baseball sempre 
più nella bufera di polemiche e 
accuse che investono la gestio
ne Beneck. E stato il segretario 
generale del CONI, Mario Pe
scante, nelle sue vesti di com
missario della Federazione, a il
lustrare in una conferenza-
stampa l'intricata situazione. 
Ma a che punto è la situazione? 
Pescante ha badato, innanzi
tutto, a non provocare confu
sione tra quelli che sono i suoi 
compiti e quelli che invece toc
cano alla commissione d'in
chiesta incaricati dalla giunta 
CONI di indagare sugli esposti 
presentati dalla Lazio Baseball 
con gli ormai famosi .dossier» 
(della commissione stessa era

no presenti alla conferenza-
stampa, ma non sono quasi mai 
intervenuti in osservanza del 
segreto istruttorio il presidente 
Mascia ed uno dei componenti, 
Buffa, che ha anche compiti di 
vice commissario). Pescante ha 
riassunto le ultime vicende, ap
punto dalla denuncia della La
zio per presunte violazioni am
ministrative da parte del presi
dente Beneck per la gestione 
'83-84, alle dimissioni di diversi 
consiglieri, a quelle dello stesso 
Beneck, per poi illustrare i vari 
settori toccati dalla sua gestio
ne commissariale. 

Per quanto riguarda i lavori 
della commissione, «premesso 
che l'intento non è quello di 
processare qualcuno senza rac
cogliere elementi» e che .la 
commissione stessa riferisce al-

I la giunta CONI e non al com

missario», secondo Pescante 
l'indirizzo è quello di raggiun
gere una conclusione in tempi 
ragionevolmente brevi (presu
mibilmente .intorno al 15 di
cembre 1984»), comunque che 
precedano di almeno un mese 
l'assemblea. Quali elementi ab
bia finora acquisito la commis
sione stessa e quanto possa 
avere influito sui suoi lavori il 
furto di documenti da uno degli 
uffici federali avvenuto nei 
giorni scorsi non è stato possi
bile accertare. Pescante ha co
munque assicurato che l'even
tuale sottrazione di documenti 
contabili sarebbe totalmente 
ininfluente anche se, per sicu
rezza, si è ora provveduto a si
gillare tutta la documentazione 
che Buffa sta esaminando. 

Di particolare rilievo i dati 
emersi dall'incontro con i revi

sori dei conti (rimasti in cari
ca). Di fronte ad un bilancio 
preventivo che può contare su 
circa quattro miliardi di entra
te (ma c'è da considerare la ri
valutazione dei contributi re
centemente decisa dal Consi
glio nazionale CONI per tutte 
le federazioni) appare un 
preoccupante deficit 1984 an
cora pienamente da accertare. 

.Tale deficit — ha detto Pe
scante — dovrà essere total
mente estinto anche se ciò do
vesse portare alla restrizione 
delle attività ed a tale scopo è 
stato già predisposto un bilan
cio che dovrebbe essere esami
nato dal consiglio nazionale del 
CONI del 29 prossimo. Tra le 
voci che hanno contribuito a 
creare questo deficit, la "tutela 
dell'immagine del baseball" 
(660 milioni), un accordo con 
una emittente televisiva (180 

milioni), spese per manifesti, 
stampe ecc. (200 milioni)». 

Fin qui il baseball. Ma era 
inevitabile che Mario Pescante, 
segretario generale del CONI, 
si trovasse a parlare anche della 
situazione di altre federazioni 
•inquiete». In particolare della 
Federnuoto che sta attendendo 
le conclusioni di una commis
sione di inchiesta mentre si av
via al rinnovo della cariche. Pe
scante ha ribadito quanto ave
va detto il presidente del CO
NI, Franco Carraro, nel corso 
dell'ultima riunione del Consi
glio nazionale e cioè che le con
clusioni finora raggiunte dalla 
commissione .provano con atti 
formali l'assoluta estraneità da 
certe accuse che erano state 
mosse». Ha però poi aggiunto 
che alla stessa commissione so
no stati inviati altri documenti 
il cui esame è ancora in corso. 

Preso Uncini 
la Suzuki adesso 
vorrebbe anche 

Raymond Roche 
Il francese però è conteso anche 
dalla Yamaha di Agostini Lucchi-
nelli in cerca di una moto competi
tiva - La Cagiva sempre in forse 

Il mercato piloti in proiezione del motomon-
diale 1985 sta entrando nella fase calda che si 
concluderà probabilmente col Motor Show di 
Bologna (7-16 dicembre). Nella classe 500 il no
me attorno al quale ruota l'interesse di tutti è 
quello del francese Raymond Roche. La Honda 
gli passerebbe due .quattro cilindri» ufficiali che 
tuttavia il francese gestirebbe con un proprio 
team (sponsor la Total). La Yamaha del team 
Agostini gli offrirebbe una guida ufficiale accan
to ad Eddie Lawson. C'è poi Roberto Gallina che 
farebbe carte false per averlo alla Suzuki. Obiet
tivamente le maggiori chance sembra averle Ago
stini in quanto Roche dopo alcuni anni da priva
to vuole iniziare a far valere le sue doti di pilota 
grintoso e veloce in sella ad una moto competiti
va ed ufficiale. Non è escluso che a tal proposito 
un accordo fra .Ago» ed il francese sia già stato 
raggiunto; ma probabilmente verrà ufficializzato 
fra un paio di settimane per tener i concorrenti 
sulla corda. 

La Honda per la verità non si preoccupa più di 
tanto. Forte della conferma di Spencer probabil
mente garantirà a Randy Mamola, un paio di 
moto ufficiali, che l'americano gestirà con un suo 
team senza problemi dal momento che a lui gli 
sponsor non mancano davvero. Franco Uncini 
rimane alla Suzuki. Messo alle strette da Rober
to Gallina ha firmato ancora per un anno per il 
team spezzino-riminese che vestirà i colorì gial-
lorossi della HB. Il secondo pilota Suzuki è anco
ra da scegliere. Sono in lizza oltre a Roche Io 
svizzero Pellandini (la sua sarebbe una riconfer
ma) Sheene ed alcuni italiani fra i quali Errico e 
Broccoli. 

In casa Cagiva c'è ancora qualche incertezza 
sulla permanenza nel mondiale di velocità. In 
questo perìodo Gilberto Milani e gli altri tecnici 

del reparto corse stanno lavorando attorno alla 
produzione di serie (buon segno, evidentemente 
il mercato «tira» per la casa dell'elefantino). «Ma 
fra un mese — osserva Milani — i fratelli Casti-
glioni verranno da me e chiederanno candida
mente, carichi della tradizionale passione: allora 
sono pronte le moto per il mondiale di velocità?». 
La Cagiva potrebbe avvalersi di Barry Sheene, 
34 anni, ma ancora tanta voglia di vincere. Oltre
tutto un pilota inglese andrebbe bene per pubbli
cizzare il prodotto Cagiva oltre Manica. Secondo 
pilota dovrebbe essere il francese Moineau. 

Rimanendo in Italia c'è da registrare la grande 
smania di Lucchinelli per trovare una moto com
petitiva. Lucky, per ora sembra aver reperito so
lo alcuni sostanziosi sponsor (forse addirittura i 
Monopoli di Stato). Potrebbe acquistare alcuni 
moton Cagiva da montare su telai fatti costruire 
in Francia da Chevallier e forse da Gallina e cor
rere con un proprio team. Virginio Ferrari ha 
rifiutato l'offerta di gareggiare nelle competizio
ni americane (evidentemente il fascino del moto-
mondiale è tutta un'altra cosa), ma al momento 
non sembra avere nulla di concreto in mano. 

Un'ultima notizia, ufficiale e confortante per 
il motociclismo italiano riguarda Loris Reggiani. 
Il venticinquenne pilota di Forlimpopoli, fino ad 
un paio d'anni fa considerato un'autentica pro
messa del motociclismo internazionale, ma in
cappato prima in un pauroso incidente e que-
stanno in una stagione sfortunata con la sua 
Kawasaki 250, è stato ingaggiato dalla Aprilia 
che farà così il suo debutto nella velocità, classe 
250. La casa di noale di Venezia allestirà un team 
(guidato da Michele Verrini); si avvarrà di un J 
propulsore Rota* e di un telaio costruito in prò-. -
prio. 

Walter Guagneli 

Italiane regine di Coppa 
Solfrini attacca Gamba 
Basket 

Basket, avanti tutta. Tutte le squadre 
italiane maschili e femminili impegnate 
nei turni eliminatori delle varie coppe 
europee sono state promosse. Con quel
le passate d'ufficio ai quarti fanno dieci. 
Ma il difficile viene adesso. A comincia
re dalla Coppa dei Campioni dove si ri* 
trova la solita aristocrazia continentale 
arricchita quest'anno dai sovietici fermi 
l'anno scorso per prepararsi alle Olim
piadi dove poi non andarono. Le sei fi
naliste sono: Banco Roma e Granarolo 
Bologna, poi Cibona Zagabria, Armata 
Rossa Mosca, Maccabi di Tel Aviv e il 
Real Madrid. 

SOLFRINI — La prova contro i tur-
chi dell'Efes è stata eccellente. AU'Ansa 
ha dichiarato che la sua rinascita è do-

Brevi 

vuta anche al fatto di .aver passato 
un'estate senza basket». Felice di non 
aver fatto parte della spedizione olimpi
ca azzurra, poiché Gamba è un... negrie
ro. -Quando Gamba arrivò in nazionale 
era fresco di club e continuò a lavorare 
in sintonia con le nostre capacità di sop
portazione dello stress». Poi l'anno dopo 
cambiò «mentre noi eravamo pieni di 
basket, Gamba si lanciò sulla squadra 
con un entusiasmo difficilmente condi
visibile». Di conseguenza «deve essere 
stato diffìcile per tutti sopportare Io 
stress della spedizione olimpica» di Los 
Angeles. Chissà perché i nostri bravi 
giocatori accusano lo stress, solo quando 
c'è di mezzo la nazionale.» 

OGGI IN TV — L'anticipo della V 
giornata di campionato è la partita di 
A2 Benetton Treviso-Succhi G Ferrara. 
Secondo tempo su Raitre verso le 18,15. 

Dopo la batosta il 
Santal fa quadrato 

Gli sportivi più esigenti della pallavo
lo si attendono oggi pomeriggio un'altra 
sorpresa (dopo quella che ha vistò la 
Santal soccombere sul parquet di San 
Miniato) che renda meno prevedibile e 
più incerto il campionato maschile di 
Al. Nel prologo del terzo turno tra Bi-
stefani Asti ed il Cus Torino i «cussini» 
hanno vinto alla grande (3-0). 

Ed eccovi il quadro completo delle 
partite (ore 17,30 inizio delle gare). 

Santal (p. 2) - Americanino (p. 2) — I 
campioni d'Europa reduci eia un bagno 
di umiltà in terra toscana, sono chiama
ti all'immediato riscatto. 

Lozza (p. 0) - Gonzaga (p. 2) — Occa
sione genuina per i bellunesi di staccarsi 
dall'antipatica posizione di ultimi in 
classifica. 

Zinella (p. 4) - Chieti (p. 2) —- Nerio 
Zanetti, tecnico dei bolognesi, non ap
pare incline a concedere spazi eccessivi 
ad avversari gallonati o meno. 

Codyeco (p. 2) • Sassuolo (p. 0) — I 
«lupi» di Toscana devono assolutamente 
vincere gli incontri diretti con le «papa
bili» in retrocessione. Pronostico chiuso 
per i «baby» della Virtus Sassuolo. -

Kutiba (p. 3) - Panini (p. 4) — Il rullo 
compressore dei modenesi scende sulla 
costa marchigiana. Il Kutiba ha già pre
disposto le barricate per frenare le «pre
potenze» di Bertoli e compagni. 

' m. r. 

Prove della Ferrari a Fiorano 
La Ferrari sta preparando la nuova stagione. Ieri sulla pista dì Fiorano Reni 

Arnoux ha provato la 126 C4 ME. montando i nuovi pneumatici deBa Goo
dyear. 08 lunedi Arnoux sarà impegnalo al Paul Ricard. dove verrà raggnjnto 
grtvedi da Albereto per coOaudare insieme le macchine per d prossimo anno. 

Oggi Italia-Finlandia di tennistavolo 
Oggi a Isernia la nazionale italiana <* tennis da tavolo affronterà per la 

quarta gmmata deBa Lega europea la Finlandia. Questi gfi azzurri convocati dal 
et Huang bang: Costantini. Bai. Pero. Alessandra Busnardo e Marma Cergol. 
L'Ita&a «i classifica ha due punti su due incontri (vittoria con la Oananarca a 
sconfitta con 8 Belgio), la Finlandia ne ha quattro ma con una partita m più. 

Rugby: gli azzurri scelti per Italia-URSS 
Per la Coppa Europa in programma a l'Aquila 118 novembre sono stati 

convocati i gecaton De Bernardo Romagnoli. Prvetta. More*. Robazza. Colei-
la. GaoVi. Zanon, Innocenti. Artuso. Dottato. Grum. Longola. BettareBo, 
Francescato. Barba, De toam. Mascioletti. Osti. Ghtzzora. Torresan. 

L'cAtleta d'oro» a Platini, Moser e Cova 
Lunedi nei teatro Accademico di Castelfranco Veneto verranno consegnati 

• premi «Atleta d'oro» istituto dafla Diadora. Questi i premiate Piatta. Cova. 
Moser. Lauda. Sabo. Numa. Dono, Evangelisti. Masaia. Stmeom, e Mano 
Belar dmett. 

ROMA — Una parte dei trau
mi che colpiscono atleti maturi, 
siano essi professionisti o ama
tori, derivano da una scarsa at
tività motoria nelle prime fasce 
scolari? La risposta è che non è 
da escludere, anzi, è probabile 
almeno per quel che riguarda 
gli infortuni da sovraccarico al
le ossa, ai tendini, ai muscoli \ 
degli arti, ecc. Lo hanno affer
mato studiosi, medici, scienzia
ti di molti Paesi d'Europa, d'A
merica e del Canada che da ieri 
sono riuniti a Roma nella sede 
del C.N.R. per discutere il te
ma: «Tutela della salute e prati
ca sportiva»; coordinati dal pro
fessor Aldo Maiotti, primario 
ortopedico dell'Ospedale S. 
Giacomo di Roma. Osso, tendi
ne e muscoli, di ciascun sistema 
funzionale, seguono infatti 
tempi di maturazione e dì usu
ra diversi. Conseguente racco-

Nell'età scolare 
non esagerare 
con l'agonismo 

mandatone ad allenatori e ge
nitori di piccoli atleti: non spin
gere l'attività sportiva a livelli 
altamente agonistici per non 
compromettere uno' sviluppo 
equilibrato ed armonico del 
corpo. Insomma: movimentò e 
sport si, ma non acceso agoni
smo nella prima infanzia e nel
l'adolescenza, se si vogliono 
evitare infortuni ed altri incon
venienti. I partecipanti al Con
vegno, che si conclude stasera, 
hanno discusso delle ricerche e 

degli studi destinati alla pre
venzione ed alla cura di questi 
infortuni, per il pieno recupero 
al vivere sociale e produttivo 
dell'individuo. Infinita la varie
tà dei temi trattati: dai diversi 
aspetti della medicina preven
tiva, alle più aggiornate tecni
che chirurgiche ortopediche, 
applicate nei più diversi casi di 
traumi provocati dalla pratica 
di sport di ogni genere. II Con
vegno era stato aperto dall'as
sessore allo sport della Provin
cia di Roma, Ada Scalchi. 

Cartellino rosso 

De Michelis-Andreotti: 
odore di... elezioni 

Primo episodio: la Lega 
basket cerca un presidente 
e finisce col rivolgersi ad 
un ministro In carica. Lui 
dice che non è un sistema di 
occupazione di ogni fetta e 
fettina di potere. Noi dicia
mo di sì. Che altro possia
mo pensare di un ministro 
che non è competente, non 
ha tempo di dedicarsi a 
questo compito e mai nella 

sua vita si è interessato di 
pallacanestro? Che dire di 
società che, per loro fini 
non ben precisati, preferi
scono un incompetente 
purché potente ad uno di 
loro? 

Secondo episodio: il C.R. 
della Fidai del Lazio orga
nizza un convegno sulle 
strutture sportive della Re
gione e come atto prelimi

nare l dirigen ti delle società 
sportive hanno una pensa
ta straordinaria: una vìsita 
al ministro degli Esteri 
Giulio AndreottL Chissà 
perché-, ma perché, anche 
in questo caso è i'omaggio 
al potente e 11 solito servili
smo di chi crede che così, 
con la benevola spinta del 
ministro, si costruiranno 
pure gli impianti. Sono pro
blemi del Comune, della 
Provincia, della Regione, al 
limite, del ministro del Tu
rismo e Spettacolo (con de
lega allo sport). Che cosa 
c'entra il ministro degli 
Esteri? C'entra solo perché 

si chiama Giulio AndreottL 
C'è, in giro, un vago profu
mo di elezioni amministra
tive-. Stiamo esagerando! 
Vorremmo sapere dove so
no tutti quelli che si sono 
stracciati le vesti sull'auto
nomia dello sport, sul peri
colo dell'*assalto alla dili
genza» del politici, quando 
qualcuno tosava» presenta
re una proposta di legge. 

È Impressionante come 
la stampa — sportiva e non 
— ha affrontato II •caso De 
Michells», nessuna ribellio
ne salvo rarissime eccezio
ni alle incursioni del potere 

politico (addirittura a livel
lo governativo) in un setto
re delicato dì una disciplina 
sportiva. O rimozione o af
fettuosa benevolenza per 
chi, occupato duramente 
tra contingenza, salarlo, 
pensioni, scala mobile e 
cassa Integrazione, riesce 
anche, oltre a frequentare i 
dancing, ad occuparsi di 
basket 

Henno perfino scoperto 
che, in fondo, si tratta di un 
quasl-competente: è niente 
di meno che un tifoso della 
Reyer... 

ennecì 

COMUNE DI CATTOLICA 
PROVINCIA DI FORLÌ 

Il Comune di Cattolica (prov. FO) intende procedere 
all'esecuzione dei lavori relativi al centro culturale poliva
lente - costruzione sala ad usi multipli, per un importo a 
base d'asta lit. 2 . 149 .199 .967 . 

L'aggiudicazione dei lavori avverrà mediante licitazione 
privata in base al criterio di cui all'art. 2 4 della legge 
8 / 8 / 1 9 7 7 n. 5 8 4 , comma 1" lettera a) n. 2 con esclusio
ne di offerte in aumento. 

Alla gara è ammessa la partecipazione anche di imprese 
riunite, nonché di Consorzi di Cooperative di Produzione e 
Lavoro con le modalità degli articoli 2 0 e seguenti della 
legge n. 5 8 4 / 7 7 , come modificata dalla legge 
8 / 1 0 / 1 9 8 4 n. 6 8 7 . 

Le domande di partecipazione alla gara dovranno per
venire entro il termine di 2 1 (ventuno) giorni dalla data di 
spedizione del bando alla Gazzetta Ufficiale delle CC.EE. e 
della Repubblica Italiana, che è .'avvenuta il giorno 5 no
vembre 1984. 

Le domande di partecipazione alla gara dovranno con
tenere dichiarazioni, successivamente verificabili per 
quanto attiene: 

A) la capacita economica, finanziaria e tecnica dello im
prenditore, di cui agli artt. 17 e 18 dellas legge n. ' 
5 8 4 / 1 9 7 7 ; ' 

B) l'iscrizione all'Albo Nazionale degli Appaltatori del ri
spettivo paese d'origine, ove tale albo esista. Per le 
imprese italiane iscritte all'A.N.C, è richiesta l'iscrizio-

.-• ne per la categoria 2 (due) per adeguato importo; 

C) L'inesistenza delle cause di esclusione dagli appalti di 
cui all'art. 13 della legge 5 8 4 / 7 7 , come modificato 
dall'art. 2 7 della legge n. 1 del 3 / 1 / 7 8 ; 

D) L'inesistenza delle cause di esclusione previste dalla 
legge n. 9 3 6 del 2 3 / 1 2 / 1 9 8 2 e successive integra
zioni e modificazioni. 

Le modalità di gara sono più dettagliatamente indicate 
nel bando di gara, pubblicato nelle citate gazzette, alle 
quali le ditte che intendono essere invitate dovranno atte
nersi. 

Cattolica, I) 5 novembre 1984 
IL SINDACO 

Franco Mazzocchi 

ISTITUTO AUTONOMO 
PER LE CASE POPOLARI 

DELLA PROVINCIA DI VENEZIA 
AVVISO GARE D'APPALTO 

Si intendono appaltare, a mezzo di notazione privata e secondo le 
modalità di cui agli art. 1 lett. d) e 4 della legge 2.2.1973 n. 14. le 
seguenti opere: 
— lavori di manutenzione relativi a n. 230 fabbricati per complessi
vi 852 alloggi e n. 14 negozi situati nei Comuni di PORTOGRUARO. 
ANNONE. VENETO.CAORLE. CINTQCAOMAG6IORE. CONCOR
DIA SAGITTARIA. FOSSALTA DI PORTOGRUARO. GRU ARO, PRA-
MAGGIORE. SAN MICHELE AL TAGUAMENTO. SAN STI NO DI 
UVENZA e TEGUO VENETO.. 
Importo presunto a base d'asta: L. 107.858.244.-: " 
— lavori dì manutenzione relativi a 439 fabbricati per complessivi 
n. 1545 alloggi e n. 2 negozi nei Comuni di S. DONA DI PIAVE. 
VENEZIA Ice Ca' Savio. CEGG1A, ERACLEA. FOSSALTA DI PIAVE. 
JESOLO. MEOLO. MUSILE Di PIAVE. QUARTO D'ALTI NO «TORRE 
DEL MOSTO. 
Importo presunto a base d'asta: L 115.562.407.-: 
— lavori di manutenzione relativi a n. 369 fabbricati per complessi
vi 1348 alloggi e n. 34 negozi net Comuni di CHIOGGIA. PELLE-
STRINA. SAN PIETRO IN VOLTA. CAVARZERE e CONA. 
Importo presunto a base d'asta: L. 115.562.407.-; 
— lavori di manutenzione relativi a n. 212 fabbricati per complessi
vi n. 1797 alloggi e n. 40 negozi net Comuni di VENEZIA MESTRE 
• MARCON. 
Importo presunto a base d'asta: L 146.379.045.-: 
— lavori di manutenzione relativi a n. 75 fabbricati per complessivi 
n. 895 afloggi e n. 40 negozi nel Comune di VENEZIA toc Castello, 

' Oorsoduro, San Polo e Santa Croce. 
Importo presunto a base d'asta: l_ 130.970.725.-; 
— lavori di manutenzione relativi a n. 192 fabbricati per complessi
vi n. 1605 alloggi e n. 17 negozi nel Comune di VENEZIA. Ice 
Marghera e Crùrignago; 
Importo presunto a base d'asta: L. 154.083.205.-: 
— lavori di manutenzione relativi a 57 fabbricati per complessivi n. 
837 alloggi e n. 21 negozi nel Comune di VENEZIA, toc Gmdecca. 
e Sacca Paola. 
Importo presunto a base d'asta: l_ 130.970.725.-: 
— lavori di manutenzione relativi a n. 75 fabbricati per complessivi 
n. 698 alloggi e n. 28 negozi nel Comune di VENEZIA, toc Canna-
regio. 
Importo presunto a base d'asta: L. 100.154.083.-; 
Le imprese che desiderano essere invitate dovranno fame richiesta. 
m carta legate. all'Istituto Appaltante entro 10 gorra data pubbfcca-
zione del presente avviso. -
La richiesta d'invito non vincola I*Amministrazione deri.AC.P. 

IL VICE PRESIDENTE 
C*v Francesco Milanese 

Libri di Base 
Collana diretta da Tullio De Mauro 

otto sezioni 
per ogni campo di interesse 

COMUNE DI VIGNATE 
PROVINCIA 01 MILANO 

PUBBLICAZIONE E DEPOSITO DEL PROGETTO DI PIANO RE
GOLATORE GENERALE - PRIMA VARIANTE. 

IL SINDACO 
Ai sensi e per gli effetti dell'Art, 9 della Legga urbanistica 17 
agosto 1942, n. 1150 

AVVISA 
Che gli atti del Progetto di Piano Regolatore Generale - Prima 
Variante, unitamente alla domanda diretta alla Giunta Regionale 
Lombardia, saranno depositati in libera visione al pubblico per 
30 (trenta) giorni consecutivi decorrenti dal giorno successivo 
alla pubblicazione del presente avviso sul Foglio Annunzi Legali 
detta Provincia di Milano e cioè dall' 11 NOVEMBRE 1984 al 10 
DICEMBRE 1984 compreso, nel Palazzo Comunale - Ufficio di 
Segreteria nel seguente orario: LUNEDÌ dalle ore 9.00 alle ore 
12.30 e dalle ore 14.00 alle ore 18,30; MARTEDÌ e MERCOLE
DÌ dalle ore 9.00 alle ore 13,15; GIOVEDÌ dalle ore 9.00 alle ore 
12.30 e dalle ore 15.30 alle ore 19.30; VENERDÌ dalle ore 
9.00 alle ore 12,30 e dalle ore 14,00 alle ore 17.30; nei giorni 
di SABATO E FESTIVI dalle ore 10.30 alle ore 12.30. 
Il progetto stesso ò costituito dai seguenti atti elaborati: 
— Deliberazione Consiliare di adozione Prima Variante in data 
23/7/1984 n. 116 approvata dal CO.RE.CO. Sezione di Milano 
nella seduta dell'8/10/1984 atti n. 088360/1; 01 - RELAZIO
NE Tecnica Piano Regolatore Generale - Prima Variante; 02 • 
Norme Tecniche di Attuazione: Varianti; 03 - Individuazione 
delle varianti - Planimetria in scala 1:5000; Allegato 7 - Aziona
mento • Planimetria in scala 1:2000 (sostituisce l'allegato 7 del 
P.R.G. adottato): 
— Scheda di controllo dei Piani Regolatori Generali e delle loro 
varianti - Adozione di variante al Piano Regolatore Generale. 
Durante il periodo dì deposito e nei trenta giorni successivi, e 
precisamente entro e non oltre le ore 13,15 (tredici e quindici) 
del 9 GENNAIO 1985 le Associazioni Sindacali, gli Enti Pubblici 
ed Istituzioni interessate nonché i privati cittadini, potranno 
presentare le proprie osservazioni al Progetto di Piano Regolato
re Generale - Prima Variante, ai fini di un apporto collaborativo 
al perfezionamento del Piano stsso; 
Le eventuali osservazioni al progetto di Piano Regolatore Gene
rale - Prima Variante dovranno essere redatte in triplice esem
plare. di cui uno su carta legale, e presentate al Protocollo 
Generale del Comune. 
Anche i grafici che eventualmente fossero prodotti a corredo di 
dette osservazioni dovranno essere muniti di competente marca 
da bollo, in relazione alla loro dimensione. 
Dalla residenza municipale. 27 ottobre 1984. 
IL SEGRETARIO COMUNALE IL SINDACO 

Dott.ssa Ileana Musicò Flavio Lombardi 

COMUNE DI BIANZÈ 
(VERCELLI) 

AVVISO DI LICITAZIONE PRIVATA 
IL SINDACO 

Ai sensi dell'art. 7 della legge 2/2/1973 n. 14 

RENDE NOTO 
che sarà indetta licitazione privata per l'appalto lavori di comple
tamento della rete fognaria del capoluogo, per un importo a base 
d'asta <fi L 198.581.479 di cui L 137.020.696 relative al V 
lotto stralcio subito esegubile, con riserva dì completamento (2* 
lotto) dell'opera nel suo complesso allorquando sarà possibile la 
copertura finanziaria deDa rimanente somma. 

La licitazione sarà tenuta ai sensi dell'art. 1 lett. A) della legge 
2/2/1973 n. 14. 

Le imprese che intendono essere invitate alla gara dovranno 
presentare domanda in carta da bollo al Comune di Bianzè. entro 
10 giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso sul 
giornale. 

Le richieste di invito non sono vincolanti per il Comune appat-
t a n , e - IL SINDACO: Carla Cepeffino 

UN ANNO DI 
CICLISMO 

nell'inserto che apparirà sull'Unità 
di lunedì prossimo. 12 novembre 

I successi, i problemi e le vicende di una 
stagione, la pista, i dilettanti, l'attività fem
minile i risultati di tutte le categorìe, le squa
dre e il calendario '85. 

Scrivono Gino Sala, Francesco Moser. Giu
seppe Saronni, il e t . Martini, il dottor Berti-
ni, Dario Ceccarelli, Michele Serra, Riccardo 
Bertoncelli, Eugenio Bomboni. Alfredo Vit
torini. 

birra 
kronenbourg 

// gusto 
che amerai... 

abbonatevi 
a l'Unità 
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